

C'est accompagné de Sory que nous parcourons à bord du minibus la piste reliant Kani-Kombolé au village suivant, Téli. Là, nous devons nous séparer du véhicule le temps de notre trekking, celui-ci ne pouvant rivaliser avec les 4x4 pour parcourir les pistes ensablées qui longent la falaise. Il prendra une autre route, contournant la falaise par l'Ouest, et nous retrouvera 4 jours plus tard sur le plateau, à Sangha.

A Téli, la douce lumière du soir nous donne à voir pour la première fois les villages dogons à flanc de falaise, ainsi que les vestiges des habitations Tellem plus haut dans la roche. Epoustouflant.

Nous déchargeons alors tous nos bagages, que nous confions à une charrette tirée par un zébu, pour rallier le village de notre première étape : Endé.

Premiers kilomètres de notre trekking. Parfaite mise en jambes tout en s'en prenant plein la vue !

{gallery}lau-marc/201001/mali/03-teli{/gallery}